

Barkas überrascht die Erlauer!

In der Begegnung zwischen Erlau und Frankenberg wollten die Gastgeber mit einem Sieg weiter auf Tuchfühlung zu Crossen bleiben. Sie hatten aber nicht den besten Tag und mußten mit 2:6 bei 3060 zu 3123 doch eine unerwartete Niederlage hinnehmen. Mit 537 konnte Rene Teicher für die Gastgeber das beste Ergebnis zeigen. Mit der Turnierbestleistung von 547 Kegel untermauert Torsten Eißler den Erfolg für Barkas.

In der Begegnung zwischen Hainichen II und Wechselburg wurde das Spiel durch die Gesamtkegel für die Gastgeber entschieden. Beim Stand von 3:3 bei den MP hatten die Gellertstädter mit 2935 zu 2741 deutlich die Nase vorn. Mit 524 Holz setzte Roswitha Thomaschk den Maßstab, während bei den Medizinern Steve Goldammer mit 502 der Beste war.

In der 3. Begegnung zwischen Crossen und Dreiwerden gab es doch einen Krimi, der am Ende mit 4:4 Punkten bei 2802 zu 2790 Kegel remis endete. Dabei ging es für die Gastgeber mit 2:0 doch positiv los. Aber in den weiteren Duellen konnte Dreiwerden mit 4:0 für eine Überraschung sorgen. So wurde es eine gerechte Punkteteilung. Sebastian Pappai kegelte mit 507 Holz Tagesbestleistung und für Crossen kegelte Tom Heyder bei 493 das Beste.

W. Friedrich